

■「なぶら土佐佐賀」が道の駅に登録！

【中村河川国道事務所】

平成25年10月11日付けで、高知県内22番目の道の駅として「なぶら土佐佐賀」が「道の駅」に登録されました。（これにより、四国内の道の駅は80カ所になります）

つきましては、「道の駅」登録証の伝達式を下記のとおり執り行います。

【登録証伝達式】

日時：平成25年11月14日（木） 14：00～

場所：黒潮町役場（黒潮町入野2019番地1） 3階

※「道の駅」の登録証は、市町村等からの申請により、認定要件を満足した場合に国土交通省道路局長が交付するもので、今回申請者である黒潮町長へ中村河川国道事務所長から伝達します。

■宇和島市弁天・明倫地区で「緊急避難路」の整備を行います！

【大洲河川国道事務所】

大洲河川国道事務所では平成23年3月11日に発生した東日本大震災による津波被害を教訓に、来るべき南海トラフ巨大地震に備え、津波等災害発生時に道路利用者や沿道住民の皆様が高所へ緊急避難路としても利用可能な「道路点検用通路」を整備しています。

国道56号宇和島道路においては、坂下津地区、明倫地区及び弁天地区において緊急避難路を計画しており、そのうち平成25年3月29日に坂下津地区が完成しています。

明倫地区、弁天地区の2箇所の緊急避難路については、10月16日から高架橋の橋脚に避難階段を設置する工事を開始します。（雨天でも行いますが大雨や強風の場合は順延します）その後、照明工事等を行い12月頃から利用できるようになります。

道路点検用通路は、国道56号宇和島道路における連続高架橋や道路法面の点検用として設置しますが、津波等の災害発生時には道路利用者や沿道住民の皆様の高台への緊急避難路としても利用していただけます。

今回の広報・整備により、道路利用者や住民の皆様には緊急避難路の存在を認識してもらい、避難場所の1つの選択肢にしてもらえればと考えています。

■平成25年10月台風27号による肱川の出水状況について

【大洲河川国道事務所、山鳥坂ダム工事事務所、野村ダム管理所】

肱川では、平成25年10月23日から25日にかけて台風27号に伴う前線による豪雨により大きな出水に見舞われ、大洲第二水位観測所（肱川橋地点）では、避難判断水位4.8mを超え、最高水位は4.83mに達しました。

今回の出水では、ダムの洪水貯留効果により、菅田地区において、住家の浸水及び県道44号の大規模な冠水を防ぐことが出来ました。

詳細につきましては、下記URLをご参照下さい。

http://www.skr.mlit.go.jp/oozu/kisya/h25/pdf_h25_kisya1030.pdf

■国営讃岐まんのう公園「ウィンターファンタジー」開催！！

【香川河川国道事務所 公園課】

国営讃岐まんのう公園では、11月23日（土・祝）から来年の1月5日（日）までの期間、開園時間を20時まで延長し「ウィンターファンタジー」を開催します。

今年も約50万球のイルミネーション・ライトアップで園内に幻想的な光景を演出します。

今年のグランドイルミネーションのテーマは「大地にきらめく光の空模様」です。近年は異常気象が話題になっていますが、そんな中でも自然が織りなす景色は人の心を和ませ、希望を与えてくれるものが多くあります。今回は自然の中の美しい空模様の変化をイルミネーションによって大地に描きます。

園内では2.5haの広大な大地に輝くグランドイルミネーションのほか、エントランス広場では高さ約10mの‘シンボルツリー’や、週末には子供達に人気の‘ドラ夢君’がお出迎えします。ライトアップされた昇竜の滝の上には、四国最大級の地上高さ5mの‘シャンパングラスタワー’がそびえ立ちます。

今回は新たに、エントランス広場の壁面イルミネーションを香川県立善通寺第一高等学校デザイン科3年生の皆さんにデザインしていただきます。

幻想的なイルミネーションのほかにも、11月30日（土）、12月7日（土）、12月14日（土）には音楽に合わせて花火が打ち上がる花火ショーを開催、週末に

は特別ピザ教室など体験教室も開催します。

期間中、11月30日(土)、12月7日(土)、12月14日(土)～12月25日(水)は開園時間をさらに21時まで延長します。

皆様、ぜひ国営讃岐まんのう公園の「ウィンターファンタジー」へ足をお運びください。

イベントの詳細につきましては、国営讃岐まんのう公園
HP(<http://www.mannoukouen.go.jp/>)

又は、まんのう公園管理センター(TEL.0877-79-1700)までお問い合わせください。